



Los equipos de damas y varones del Colegio Deportivo se quedaron con el primer lugar en el Torneo Regional Escolar de Fútbol Playa que organizó el IND.

## Colegio Deportivo arrasó en el fútbol playa escolar regional para Juegos Nacionales

Una jornada histórica vivió el Colegio Deportivo Elena Duvauchelle (CODE) al consagrarse campeón tanto en la categoría damas como en varones del campeonato regional de fútbol playa, en el marco de los Juegos Deportivos Escolares organizados por el Instituto Nacional del Deporte (IND).

Las finales se disputaron en el Estadio Arena Cavanca de Iquique, donde CODE demostró un sólido desempeño y un gran trabajo en equipo. En la categoría femenina, el conjunto se impuso ante Pica FC en un partido

vibrante que reflejó el talento emergente del fútbol escolar femenino.

Posteriormente, el equipo masculino de CODE enfrentó al Colegio Mahatma Gandhi en la final, logrando una victoria vía lanzamientos penales que selló el doble campeonato para la institución.

Este triunfo no solo refleja el compromiso de los estudiantes y entrenadores, sino también el trabajo formativo que realiza el colegio en el ámbito deportivo. Con este resultado, CODE se perfila como uno de los grandes

**Fueron campeones en damas y varones. Buena actuación de deportistas de Pica que lograron el subcampeonato en damas y el tercer lugar en varones.**

referentes del fútbol escolar en la región.

Ambos equipos del Colegio Deportivo fueron dirigidos técnicamente por la profesora Alejandra Bisquett en damas y el profesor Gonzalo Cofré en varones.

Desde el IND se destacó la alta participación, el nivel de juego y el entusiasmo de las comunidades educativas que dieron vida a esta competencia, promoviendo el deporte y los valores del respeto, la disciplina y la sana convivencia. Mención aparte merece la representación de la comuna de Pica que logró el subcampeonato en la serie de damas al perder la final con Colegio Deportivo por 2 – 8, resultado que no empañó el talento, perseverancia y espíritu deportivo de las jugadoras de la selección escolar femenina de esa comuna.

En varones la comuna de Pica estuvo representada por estudiantes del Liceo Bicentenario Padre Alberto Hurtado, logrando el tercer lugar y la medalla de bronce al derrotar en el partido definitorio al Liceo Young School por 6 goles a 1.



Destacada participación tuvieron los equipos representativos de Pica que lograron el segundo lugar en damas y el tercer lugar en varones.